

## COMUNICADO

**Asunto: Hospital Regional Alfonso Jaramillo Salazar fortalece la participación ciudadana en encuentro con COPACOS del Líbano**

**Líbano, Tolima - 10 de junio 2025 5**

El Hospital Regional Alfonso Jaramillo Salazar E.S.E., en conjunto con la Alcaldía Municipal del Líbano y líderes comunitarios del municipio, participó en un nuevo encuentro con los COPACOS, espacios fundamentales de participación ciudadana en salud. Durante la jornada, se socializaron avances y estrategias institucionales que reflejan el compromiso con el bienestar de la comunidad.

Entre los temas abordados, se destacaron los esfuerzos en la ejecución del Plan de Intervenciones Colectivas (PIC), mediante el cual se desarrollan actividades de promoción y prevención en salud, salud mental, salud sexual y reproductiva, vacunación, entre otros frentes clave. La articulación con la Alcaldía ha sido fundamental para el cumplimiento de estos objetivos en zonas urbanas y rurales.

Así mismo, se presentó el trabajo de los equipos de vacunación, que actualmente cubren distintas zonas del municipio. Cada equipo cuenta con personal idóneo para adelantar jornadas intensivas de vacunación contra la fiebre amarilla y campañas de promoción y mantenimiento de la salud de los ciudadanos.

Uno de los llamados más relevantes durante el encuentro fue la necesidad de que la comunidad abra sus puertas a los equipos de vacunación. A pesar del esfuerzo logístico e institucional desplegado para llevar la vacuna contra la fiebre amarilla hasta cada hogar, la baja disposición de algunas personas para permitir el ingreso del personal de salud ha limitado el alcance de esta estrategia. Por eso, se reiteró la importancia de confiar en los servicios del hospital y permitir el acceso del personal identificado y capacitado, recordando que la prevención solo es posible si trabajamos juntos y con voluntad comunitaria.

La jornada concluyó con un mensaje claro: solo con el trabajo articulado entre comunidad, instituciones y autoridades, será posible seguir consolidando una red de salud pública más eficiente, cercana y moderna para todos los habitantes del Líbano.